

News Release

Universitas Bosowa Sukses Gelar Jalan Sehat Dies Natalis ke-37, Diikuti 600 Civitas Akademika dan Banjir Doorprize

Subhan Riyadi - MAKASSAR.NEWSRELEASE.ID

Oct 8, 2023 - 15:31



MAKASSAR - Universitas Bosowa sukses menggelar Gerak Jalan Sehat dalam rangka Peringatan Dies Natalis ke-37 Tahun Unibos, Minggu, 8 Oktober 2023.

Kegiatan Jalan Sehat Dies Natalis ke-37 Tahun Unibos ini dibuka langsung oleh Rektor Universitas Bosowa, Prof. Dr. Ir. Batara Surya, S.T, M.Si.

Ketua Panitia Dies Natalis ke-37 Unibos, Dr. A. Burchanuddin, S.Sos, M.Si mengungkapkan, kegiatan tersebut merupakan rangkaian Dies Natalis ke-37 Universitas Bosowa yang secara rutin dilaksanakan tiap tahunnya.

"Tema kali ini kita angkat Inklusifitas Akademik yang Inovatif Menuju Indonesia Unggul. Maknanya adalah dengan iklim akademik yang inovatif tentunya akan mendatangkan dampak terhadap tata kelola dan kualitas perguruan tinggi yang lebih bermutu," ungkap Burchanuddin saat ditemui di lokasi kegiatan, Kampus Unibos, Jl Urip Sumoharjo, Kota Makassar, Minggu, 8 Oktober 2023.

Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik (Fisipol) Unibos ini juga mengungkapkan, total peserta yang mengikuti kegiatan Jalan Sehat tersebut berjumlah 600-an orang.

"Seluruh civitas akademika Unibos dilibatkan dalam kegiatan ini, mulai dari yayasan, rektorat, sampai dengan seluruh fakultas. Selain itu, ada beberapa dukungan dari pihak mitra Unibos, terutama BSI, Bosowa Cooperindo, dharmawanita, dan ikatan alumni Unibos," jelasnya.

Pihak panitia, lanjut Burchanuddin, juga membagikan banyak doorprize kepada para peserta yang mengikuti kegiatan tersebut.

"Doorprize ini merupakan sumbangan dari berbagai mitra dan fakultas, termasuk juga dari yayasan dan Bosowa Cooperindo. Ada macam-macam doorprize, ada umroh, sepeda motor, kulkas, dan masih banyak lagi doorprize lainnya," terangnya.

Pada kesempatan itu, Burchanuddin juga membeberkan sejumlah prestasi yang berhasil dicapai Universitas Bosowa di usianya yang ke-37 tahun saat ini.

Menurutnya, di usia ke-37 tahun ini kepercayaan masyarakat terhadap Unibos semakin tinggi. Hal itu, kata Burchanuddin, ditandai dengan jumlah mahasiswa baru pada tahun 2023 ini yakni sebanyak 3.000 mahasiswa, meningkat dibanding tahun lalu.

"Prestasi yang lain adalah salah satu sumber daya Unibos menjadi peneliti berpengaruh di dunia, dalam hal ini Bapak Rektor. Kemudian Unibos kemarin juga mendapat penghargaan kategori pengabdian masyarakat terbanyak," tambahnya.